



新年明けましておめでとうございます

穏やかな大みそかに続き、今年の元旦は金剛山の山並みに見事な日の出を拝むことが出来ました。皆様におかれましても、心新たに新年をお迎えになった事と思います。

過日の新年恒例の箱根駅伝では、3年連続で青山学院大学が優勝という快挙がありましたが、指導する原晋監督以下、若者の力とエネルギーに感服いたしました。

原監督には、数々の名言がありますが、「自発的に物事を考えられるようにならないと、これからの成長はない。だから俺は今のお前に声をかけない。」は有名な言葉ですが、普段はコミュニケーションを選手としっかりとりつつ、あえて声をかけない指導も大切にする。いわば引き算の教育法ですが、保育にも共通する事です。子どもをしっかり見ていれば、あえて声をかけないという事も必要な場面はたくさんあります。子どもが自発的に取り組むまで、しっかり見守り、寄り添うことの大切さを教えてくれる言葉です。

また、こんな言葉もあります。「私が選手をスカウトするにあたって、基準の一つにしているのが、「表現力が豊かな選手か」「自分の言葉をもっている選手か」ということ。」・・・体力ばかりではなく、人としてしっかりした考えを持っていること、人に思いを伝えようとする意欲や言葉、感性などを持っていることが、なにより大切という事です。これは、木の実で目指している教育理念とも一致することだと、感じ入りました。

同じ教育者として、人を育てる理念や覚悟を、改めて新年の青山学院の選手たちの走る姿から教えてもらった気がします。今年も、より一層教育の質を充実させ、高める努力を続けてまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

園長 今川公平 教職員一同



行事予定



| | | |
|---------------|--------------------------------|------------------------------|
| 8 (木) | 3学期始業式 | 午前保育です。早朝・保育終了後の預かり保育も実施します。 |
| 9 (金) | 平常保育、給食開始 | |
| 16 (金) 同 日 | 年長組ミュージアム遠足 全学年 お弁当日 | 配布済みのお便りをご確認ください。 |
| 19 (月) | 防災訓練 | 地震が起こった場合を想定して避難訓練をします。 |



お願い



☆冬季の服装については、改めて「入園(園生活)のこころえ」をご確認いただき、ルールに従った服装で登園してください。

☆最近、通園リュックに複数のキーホルダーを外しておもちゃとして遊べる物をつけて登園する園児が見受けられます。「入園(園生活)のこころえ」にも記載の通り、通園リュックにキーホルダーを付ける場合は、1つのみ(外して遊べる物を除く)です。あくまでも自分のリュックと分かる目印としてのものですので、今一度保護者の皆様のご理解とご協力を願い致します。

また、現在小中学生の間で流行している「シール交換」も様々なトラブルを防ぐためにも園内では一切禁止です。ご家庭でもご指導くださいますようお願い致します。